



30 000 Euro für „Burgenregion Allgäu“

Vor über zehn Jahren ist das Projekt „Burgenregion Allgäu“ gestartet. Mittlerweile gehören diesem Zusammenschluss 23 Städte und Gemeinden an. Jetzt soll im Ostallgäuer Eisenberg eine Burgenkoordinationsstelle eingerichtet werden, die die Zusammenarbeit mit den Tourismusverantwortlichen auf professionelle Beine stellt. Dazu gibt es aus dem europäischen Topf für die Entwicklung des ländlichen Raumes (Leader) eine Förderung in Höhe von 30 000 Euro. Unsere Aufnahme zeigt die sanierungsbedürftige Burgruine Laubenbergerstein in Immenstadt (Oberallgäu).

bb/Foto: Franz Summerer